



ASOCIACIÓN MADRILEÑA
DE LA
PRENSA DEPORTIVA

NOTA DE PRENSA

La Asociación de la Prensa Deportiva de Madrid alcanza un acuerdo de colaboración con el proyecto España se Mueve

José Damián González: “Es muy importante que el periodismo deportivo pueda participar, de forma activa, en este tipo de iniciativas”

Madrid, 12 de mayo. La Asociación de la Prensa Deportiva de Madrid (APDM) ha suscrito un convenio de colaboración con el proyecto *España se mueve-Madrid se mueve* (*EsM/MsM*). La Asociación de la Prensa Deportiva de Madrid contribuirá a que el periodismo y el deporte estén presentes, de forma activa, en esta iniciativa con su participación en conferencias y coloquios, promoverá la difusión de sus contenidos a través de sus medios, principalmente en su sitio web y su cuenta de twitter, e impulsará la entrada en el mismo de instituciones que redunden en beneficio de su promoción y su desarrollo. El acuerdo estará en vigor hasta el 31 de diciembre de 2015, aunque permite la posibilidad de ser renovado siempre y cuando ambas partes manifiesten su voluntad de hacerlo.

España se Mueve-Madrid se Mueve es un movimiento que pretende impulsar la sensibilización sobre los beneficios que reportan para la salud el deporte y la buena alimentación. Está liderado por el Consejo Superior de Deportes a través de la Fundación Deporte Joven y cuenta con la colaboración, al margen de la propia asociación de periodistas, de la Comunidad de Madrid y de la Federación de Municipios, entre otras instituciones.

José Damián González, presidente de la Asociación de la Prensa Deportiva de Madrid, mostró su satisfacción por los términos del acuerdo y resaltó “la importancia de que el periodismo deportivo pueda participar, de forma activa, en este tipo de proyectos y esté relacionado con los hábitos que en ellos se promueven. La capacidad de penetración que tiene el periodismo deportivo en nuestra sociedad es muy importante. Es por ello conveniente que nos aprovechamos de su fuerza para poder divulgar estos valores entre todos los ciudadanos”.

Fernando Soria, director de España se Mueve-Madrid se Mueve, destacó que “el apoyo de los medios de comunicación es fundamental para promover hábitos de vida saludables entre los ciudadanos. No se puede poner en práctica lo que no se conoce. La difusión resulta imprescindible. Es elogiable la sensibilidad de los responsables de la Asociación de la Prensa Deportiva de Madrid hacia este tipo de acciones de carácter social”. Además, el responsable de EsM/MsM incidió “en la oportunidad que esta colaboración supone para que los periodistas deportivos puedan adentrarse en el deporte relacionado con la salud, un sector de indudable futuro”

La Asociación de la Prensa Deportiva de Madrid recuerda a todos sus asociados que está a su disposición un servicio de asistencia jurídica que permite la realización de tres consultas jurídicas al mes sobre asuntos relacionados con nuestra profesión. Ha sido acordado con el despacho INSIFOR ABOGADOS. *Las consultas se pueden realizar a través de la siguiente dirección de correo electrónico marcosalonso@icam.es y también a través del número de fax 91 292 25 50 y del número de teléfono 91 292 70 10.*

Para más información:

Juan Manuel Merino

periodistas@prensadeportivademadrid.es

689 43 67 11

www.prensadeportivademadrid.com.

@prensadeportMad